
出席者44名・欠席者14名・免除会員2名
秋山恒・麻田・池田・石合・和泉享・加内・岸上・眞鍋・松山・中野昌
野口・岡田・菅・橘-会員

　
89.47％（1/9）

夏見　良宏

和泉　清憲

塩田　等

∵ 1月のプログラム
4 (№１)-休会

9 (№2)-合同新年例会

18 (№3)-クラブフォーラム

25 (№4)-役員委員長半期報告

∵ 他RC例会変更
坂出　1/23→1/21
　　　　　親睦ｺﾞﾙﾌ大会

RI会長  RI ライズリー

Rotary Making A Diference

ロータリー：
変化をもたらす
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例

■会長挨拶

「アラン・シェパ－ドとアラン・トレーシー」

アポロ14号の船長で、月面で人類初のティショットを放ったアラン・シェパード

は、ロータリアン（Derry RC）であり、『サンダーバー』のトレーシー家の五男

（TB3号）アラン・トレーシー（Alan Tracy）のモデルとなった宇宙飛行士としても

有名です。トレーシー一家は南太平洋の島（秘密基地）に住む超セレブ一家で、

普段は家でのんびり過ごしている彼らですが、ひと度SOSを受信すると、空に

海に宇宙にと繰り出し、危機に瀕している人々を命がけで救う国際救助隊（私

的ボランティア救助隊）です。彼らは正にロータリアン(SAA)であり、行動は超

我の奉仕であり、社会奉仕・国際奉仕です。

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝結婚月

　谷本君

半期報告を終えて

　秋山憲夫君　陶國君

報告を終えて　予算を気にせず

出席率90％達成しましょう

　吉田君

<ニコニコ会計累積/￥313,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　谷本君

早退します

　馬場君

半期報告を終えて

　竹内君　川原君　大西君

　夏見君　後藤君

心穏やかに半期を終えて

　山内孝茂君

気の緩みからｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞA型に

かかりましたが完治しました

　藤井君

<がんばる会計累積/￥247,310>
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■例会事業；役員・委員長半期報告

夏見会長

国際ロータリーテーマ「ロータリー：変化をもたらす」を考え会長挨拶を行って

きました。残り半期よろしくお願いします。

川原副会長

来期に向けての構想と、自分に足りない部分を考えています。全員現役ロー

タリアンで頑張って行きたいと思います。よろしくお願いします。

和泉幹事

次年度テーマは「インスピレーションになろう」です。あと半年よろしくお願いし

ます。

秋山会計

収支は順調です。出席率が上がり食費等増えていますが、喜ばしい事です。

大西S.A.A

例会が秩序と品位を保ち、円滑に運営できるよう努めています。ニコニコ、が

んばるBOXご協力お願いします。

山内直前会長

会長・幹事が阿吽の呼吸で、和やかに運営ができています。よろしくお願いし

ます。

（裏へ続く）

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

ます。

（裏へ続く）
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出席委員会吉田委員長

今期の最高出席率は89％です。90％を目標に神頼みもしました。皆様のご協力と

愛をください。

会報雑誌･広報IT委員会塩田委員長

Facebookに例会のスナップ写真やお弁当の写真を載せています。交流に使って頂き、

親睦を深めてください。

親睦活動委員会陶國委員長

毎月某かの親睦事業を行いたいと思います。皆様ご参加よろしくお願いします。

会員増強･退会防止委員会後藤委員長

3名の新入会員を迎えました。会員数60名達成できそうですが、今後もご協力よろしく

お願いします。

職業分類委員会山内委員長

私の職業分類は、伝統住宅の耐震に因み伝統住宅コンサルタントになっております。

下半期もよろしくお願いします。

会員選考委員会中野委員長

人格、品格、出席など見極めて選考に当たっています。今後もよろしくお願いします。

ロータリー情報委員会竹内委員長

新入会員に対してオリエンテーションを行っています。これからもよろしくお願いします。

環境保全委員会稲田委員長

5月3、4日お城まつり、よろしくお願いします。会場が南門側に変更となります。

青少年奉仕委員会倉田委員長

少女の家行事に参加しました。これから未来への手紙を回収します。後半も頑張り

ますのでよろしくお願いします。

国際奉仕委員会大山委員長

短期交換留学生2名の受入を行いました。日本語教室終了パーティー参加希望、来

期留学希望生ありましたらお知らせください。よろしくお願いします。

世界社会奉仕委員会飯間委員長

短期交換留学生2名の受入を行いました。日本語教室終了パーティー参加希望、来

期留学希望生ありましたらお知らせください。よろしくお願いします。

世界社会奉仕委員会飯間委員長

ユネスコ世界寺子屋運動協力の為の書き損じはがきは1枚も集まっておりません。

寄附含め下半期でよろしくお願いします。

米山記念奨学委員会齋賀委員長

全国で766名（四国で19名）の留学生に奨学金を出しています。寄付金の額は四国の

クラブで4番目です。10月19日の例会に中国からの留学生呉若蘭さんの客話を行い

ました。

職業奉仕委員会横田副委員長

週報野口委員長クラブフォーラム及びガバナー月信１月号より、職業奉仕のお話を

して頂きました。


